

Philologisch-Kulturwissenschaftliche Fakultät

In Kooperation mit:



Mit freundlicher Unterstützung von:



Orientalische Gesellschaft

UNIVERSITÄT WIEN

Philologisch-Kulturwissenschaftliche Fakultät Universitätsring 1 1010 Wien T+43-1-4277-450 11 info.pkwfak@univie.ac.at www.univie.ac.at



Kulturwissenschaftlicher

Einladung 13. November 2013, 18.00 Uhr Kleiner Festsaal Universität Wien Universitätsring 1 1010 Wien

13. Philologisch- Könige der Weihrauchstraße. Kulturwissenschaftlicher Zur Geschichte Südarabiens und Fakultätsvortrag Äthiopiens im frühen 1. Jt. v. Chr.

> Prof. Dr. Norbert Nebes (Universität Jena)



Im 8. Jh. v. Chr. beherrschten die Sabäer von ihrer Metropole Marib aus weite Teile Südarabiens, schickten ihre Karawanen auf der Weihrauchstraße nach Mesopotamien und ans Mittelmeer und errichteten ihren Göttern sakrale Monumentalbauten. Spektakuläre Inschriftenfunde der letzten Jahre geben nicht nur einen tieferen Einblick in die politische Landkarte Südarabiens zu jener Zeit, sondern belegen auch die frühe Expansion der Sabäer nach Westen über den Bab al-Mandab ins äthiopische Hochland.

13. November 2013 Programm

18.00 Uhr Begrüßung

Univ.-Prof. Mag. Dr. Susanne Weigelin-Schwiedrzik Vizerektorin der Universität Wien

Einleitung

Univ.-Prof. Dr. Matthias Meyer Dekan der Philologisch-Kulturwissenschaftlichen Fakultät

Vorstellung des Referenten

Univ.-Prof. Dr. Michael Jursa Vorstand des Instituts für Orientalistik

Vortrag

Könige der Weihrauchstraße. Zur Geschichte Südarabiens und Äthiopiens im frühen 1. Jt. v. Chr.

Prof. Dr. Norbert Nebes Universität Jena

Empfang

Um Antwort wird gebeten bis 4 November 2013. +43-1-4277-419 14 oder +43-1-4277-450 01 info.pkwfak@univie.ac.at